



12月えんだより

令和5・11・30



暖かい日も多かった11月でしたが、朝晩は寒さも増して12月らしくなってきました。そろそろクリスマスの装飾も見られるようになり、クリスマスからお正月の準備と、子供たちにとっては一番楽しみな月かもしれません。慌ただしい時期ですが子供たちとしっかり楽しみながら無事年を越せればと思っております。少し早いですが一年間西山台くじら小規模保育園の運営にご理解・ご協力いただきありがとうございました。良いお年をお迎えください。来年もよろしく願いいたします。

✧行事予定✧

4日(月) …内科検診	6日(水)…避難訓練
19日(火) …身体測定	21日(木)…クリスマス会

- ✧室内暖房・床暖房完備しており、汗をかく園児もいます。外遊び用のトレーナーと薄めのお洋服（長袖Tシャツなど）もご準備頂けると有り難いです。
- ✧毎月ティッシュ1箱お持ちください。
- ✧れんらくノートに記入して下さるお迎え時間を過ぎる場合は、園にご連絡下さいますようお願い致します。

✧あめ組

あっという間に年内最後のひと月となりました。活動的に遊ぶ子どもの姿に、成長を感じます。第1公園へ到着するまでに、イチヨウの木、レモンの木、キウイの木など色々な木があります。「きれいなきいろやな」「すっぱいかな」「キウイたべられないねん。ながいきゅうりやったらすき」と感じた事をお話するのも上手になってきています。又、地域の人に「いってらっしゃい」「いっぱい遊んできたかぁ」と声をかけてもらってお話をするのも散歩の楽しみです。公園には、色づいた落ち葉がたくさんあり、葉っぱを踏んづけた時に出る「ザッザッ」という音が気に入り、何度も葉の上を歩いたり、落ち葉のシャワーをしたり、大きな石の上に葉っぱを並べてバーベキューごっこを楽しんでいます。これから寒さが増してきますが、子ども達の体調に気を配りながら、健康に過ごしていけるようにしたいと思います。

✧だいち組

気温がグッと下がり日に日に寒さが増してきましたね。だいち組では、「第4公園行く!!」と大張り切り。散歩の準備も自分でしようとする姿が見られます。靴下・靴を履く、自分のマークから帽子を取り、かぶる練習をしています。自分で出来るようになったことが少しずつ増え、子ども達の成長を感じます。ご家庭でも成長した姿が見られると嬉しいです。

来月も、戸外で沢山体を動かして遊びたいと思います。

11月のお気に入り【絵本】どんぐりだいこ【手遊び】だんご だんご

✧うみ組

寒さも少しずつ厳しくなり、本格的な冬の訪れを感じられる季節になりました。冷たい風に鼻を赤くしながらも、元気いっぱい遊ぶうみ組の子ども達に、たくましさを感じます。早いもので今年も残すところわずかとなりました。残りの日々も元気に過ごせるよう、感染症の予防に努めながら、季節が感じられる活動を楽しんでいきたいと思ひます。